
第19回 全国会員大会のお知らせ
5月31日に開催予定で延期となっておりました、第19回守成クラブ全国会員大会ですが、下記の日程で
の開催を予定しております。
本年度より会場一括の申込みとなりますので、参加希望の方は、旭川事務局まで連絡をお願いします。
尚、全国大会への参加資格は、紹介した会員が現に在籍している会員正会員となります。

日時：9月27日（日）
場所：ロイトン札幌
住所：北海道札幌市中央区北1条西11丁目

参加費：10,000円

詳細は、全国大会ホームページをご覧ください。
https://shusei-zenkoku.com/

会員資格による活動可能範囲
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ジョイン月刊
守成クラブ旭川広報誌守成クラブ旭川広報誌「月刊 JOIN ジョイン」は人と人を「繋ぐ」という意味から命名されました。

表紙に掲載している会員の写真は、2020年7月28日までにご提供いただいたもので構成しています。あらかじめご了承ください。

来月の開催
2020年9月8日（火）18：30開会

場所：ベルクラシック旭川

今後の予定

守成クラブ旭川 -問合せ先-
守成クラブ旭川事務局 ㈱丸金 金田商店内
TEL 0166-76-1072  FAX 0166-76-1091
Eメール info@syusei.biz(金田・佐々木)

7月例会出席者現在の会員数
（2020/07/19 現在）フレンドランチ会

　日時：8月11日（火）12：00～ 
　場所：5条食堂　旭川市5条通7丁目 旭川フードテラス 1F
　会費：自分の昼食代のみ
　自社PRの為のチラシ配布等が全会員様可能です。
　(多少早く来ても遅く来ても大丈夫！)
レディースランチ会
　日時：8月18日（火）12：00～ 
　場所：5条食堂　旭川市5条通7丁目 旭川フードテラス 1F
　担当　佐藤弘子、篠原直子、中村摩維子、田中晴己、髙綱恵子

会員数 •••• 222名
正会員 •••• 136名
準会員 ••••••85名
パートナー ••• 1名
新入会 ••••••• 0名
前月比 •••••• ｰ9名

旭川会員 ••106名
代理出席 •••• 3名
同行出席 •••• 1名
ゲスト様 •••• 0名
他会場 •••••• 0名
欠席連絡 ••• 98名
キャンセル連絡 •••• 0名
無連絡 ••••• 20名
合計 ••••••110名
前月比 •••• ｰ17名

（パートナー会員1名を含みます）

早坂委員会8月例会テーマ



2020年の例会再開に際して

早坂
委員長に 

聞く

フレンドランチ会Friend

Lunch

Meeting

＜山下委員長より＞
7月のフレンドランチ会ですが、僕の予想をはるかに上回る21名の会員の皆様に御
参加頂きました。御参加頂いた方々、有難う御座いました！会員それぞれ久々にラ
ンチ会で自社PRをして商売出来たのではないかと思います。当社の個人的な事で
すが、ランチ会に参加した方からガスコンロのご注文を頂き、ランチ会運営しなが
らしっかり商売もさせて頂きました！フレンドランチ会は来月以降も例会の1週間
後に開催予定です。事前予約は必要ありませんので、当日時間開いたから、ですとか、夜の例会はなかなか参加出来ないけ
ど昼なら、ですとかの方々もOKですので、是非フレンドランチ会を活用して皆様の商売に結びつけて下さい！

＜安田 桂子さん＞
ランチ会に参加して、例会のようにたくさんの方々とお会いするのではなく、お一人お一人のお話しをじっくりお聞きでき
て、とても自分自信にも良い刺激にもなり、更にみなさんのお話しをゆっくりと聞けるので、仕事の幅が開いていくアイデ
アが広がり、大袈裟かもしれないのですが、自分の頭だけで考えていた視野が、たくさんのアイデアで視野が広がって行く
…そんな素敵な時間を過ごすことができました。さらに、職種が違っても、お話しを聞けるだけで、「そうだ！明日からも頑
張ろう！！」と励まされました！！今後も、もちろん！参加させていただきます！

7月15日（水）12:00～13:30　場所：大雪地ビール館

！

改めまして、お仕事からお伺いします。
ホームページの制作や運営管理などをメインにお仕事をさせていただい
ています。長年の間、広告デザイン制作に携わってきましたので、その
経験を活かしポスターやチラシ・ロゴデザインなどの広告制作もしてい
ます。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
今年9月で、丸8年になります。数年前から休まず出席はしよう！とい
う気持ちで参加させてもらっています。
今回初めての委員長ですが、何かこだわっている事はありますか？
例会開催の趣旨でもありますが、例会に参加することで「1つでも多く
のお仕事に繋がることが何よりも大切」と考えます。そのためのコミュ
ニケーションの場をしっかり設計できるように運営を進めていきたいで
す。
今回の例会テーマについて説明をお願いします。
「頼まれごとは、試されごと」。表舞台に立つことなく裏方として活動
していた私ですが、リーダーに任命されて承諾したものの不安な気持ち
でいました。今回テーマにしたこの言葉を知り励まされて、成長に繋が
るチャンスと捉えました。
皆さんが仕事をしていくうえで、経験のない挑戦で成長に繋がった話を
お聞きできると幸いです。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
たくさんの経験をしてきた事業者さん経営者さんから「ビジネスのお話
を聞ける場」として「仕事の学びを増やすチャンスの場」として良い所
ですね。
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レディースランチ会 開催しました！
7月21日（火）、地ビールでレディースランチ会でした。
5ヶ月ぶり～10名参加でゆっくり食事を済ませてからそれぞれの近況報告や自
社PRなどして頂きました。皆さんそれぞれコロナの影響を受けながらも、踏
ん張ってます！！今期レディースランチ会はゆる～く、でも色々新しい事もして
いきたいと思ってます。来月も8月18日火曜日にランチ会予定してます。
皆さんよろしくお願いします。

皆さん。お疲れ様です。代表世話人を拝命しています株式会社総北海の西村です。今年度の
広報誌第1号を発行するにあたり、広報委員会より例会再開に際しての寄稿依頼がありました
ので、誌面を借りてご挨拶させていただきます。
今年、新型コロナウィルスが騒がれる前は、オリンピックイヤー、インバウンドの増加等による
期待から、日本全体が好景気になるだろうと予想をしていました。その好景気を牽引すると
期待されていた観光関連産業が、今非常に厳しい状況に置かれています。
思い返せば、大型観光客船でコロナウィルス感染者が見つかってからの騒動は、連日のマスコ
ミの報道のとおりで、一旦は、緊急事態宣言が発令され国民全体が我慢をし、コロナ禍も収
束に向かうものと期待していましたが、ここにきて更に感染拡大が拡がっているように見受けられる状況です。
感染拡大防止の観点から、時間差通勤やテレワークの普及など、私たちの働き方も大きく影響を受け変わりました。また、
商売においては営業ができない、製造ができない、お客様が来ないなど、非常に苦しい状況が続いている業種の方も多数
いらっしゃいます。
このコロナ禍における守成クラブ旭川としての運営について、感染拡大防止と経済活動を両立させる手段はないものかと
世話人一同で何度も議論しました。
守成クラブ旭川の例会に関しては3月から6月までの4回を中止しました。7月に飲食無しで例会を再開しました。8月の例
会は2部制として、商談会と懇親会を分けるようなカタチをとりました。その時々でベストだと思われる方法を世話人会で
議論し、決めさせていただきました。
最後になりますが、コロナウィルスのワクチンが開発され普及するまでは、すべてに置いて自己責任で選択ができる仕組み
が私自身は必要だと思っています。一人ひとりの背景や立場、考え方、置かれている状況が違うわけですから、答えは1つで
はないと思っています。コロナウィルスが一刻も早く収束することを願い、ご挨拶とさせていただきます。

西村 公艶
守成クラブ旭川

代表世話人

赤バッジ！
正会員おめでとうございます！

緑バッジ！ 新しく入会されました！

株式会社 ダイオーズジャパン
旭川センター リーダー
細貝 竜也

Halau Hula pili aloha keiko
代表
安田 桂子

有限会社スタジオ夢物語 士別店
支店長
山崎 としみ

ALSOK北海道（株）道北支社
旭川営業所  所長
及川 翔太

森のゆ 花神楽
支配人  浦野 友紀也 

がんばれ盾受賞　  おめでとうございます

アイリス株式会社
代表取締役  篠原 直子

Ｑ.お仕事は？
Ａ.仕事は不動産業です。
Ｑ.守成に入会してどのくらい？
Ａ.守成に入って4年目なります。
Ｑ.今後どのように活動していきたいですか？
Ａ.これからも女性宅建士として親切丁寧に
お客様に喜んでいただけるように、不動
産販売に関わらせていただきたいと思い
ます。

Ｑ.お仕事は？
Ａ.森のゆ花神楽  宿泊業です。
Ｑ.守成に入会してどのくらい？
Ａ.7年です。
Ｑ.今後どのように活動していき
たいですか？

Ａ.たくさんの方と出会い色んな
事を吸収していきたいです。


